

# *España: Investidura y ley de amnistía perfilan futuro próximo*

---



**Pedro Sánchez. (Imagen de archivo/RHC)**

Madrid, 13 nov (RHC) España espera este lunes noticias concretas de dos temas que marcarán la semana: los debates de investidura presidencial y el registro de un controvertido proyecto de ley de amnistía.

Según diversas fuentes, es muy probable que las discusiones en torno a la propuesta de investir al socialista Pedro Sánchez como jefe del Ejecutivo, dando continuidad a su actual mandato, se lleven a cabo los próximos días 15 y 16 en el Parlamento. Cuenta con 179 apoyos, más de los 176 requeridos, por lo que se da por sentado que el líder del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), continuará con las riendas del Palacio de la Moncloa.

Cristina Valido, diputada del partido Coalición Canaria (CC), justificó este lunes el voto que su organización dará a Sánchez en virtud de los acuerdos que beneficiarán las arcas del archipiélago

español.

La legisladora subrayó que el conservador Partido Popular (PP) de Canarias, que comparte la administración con CC, entienda su postura que no significa apoyar la ley de amnistía.

Nosotros cumpliremos con la legislatura en tanto el futuro gobierno nacional cumpla con sus compromisos con los canarios, pero al mismo tiempo nos oponemos a la amnistía, eso lo dejamos claro, declaró Valido en entrevista con TVE.

Por su parte, el vocero del PSOE en el Congreso de los Diputados, Patxi López, adelantó que esta semana será clave para la ley de amnistía, la investidura y un Gobierno.

López, en entrevista en Telecinco, afirmó que las próximas horas serán cruciales para registrar la proposición de ley de amnistía acordada con Junts y ERC de Cataluña y garantizar una nueva investidura de Pedro Sánchez.

Mientras, el expresidente del Gobierno, el socialista José Luis Rodríguez Zapatero, respondió al mandamás del PP, Alberto Núñez Feijóo, que debe esperar cuatro años si quiere que se convoquen elecciones.

Un asunto enarbolado por el PP durante varias manifestaciones efectuadas ayer en España, en las que incluso dirigentes populares además de Feijóo calificaron de ilegítimo el futuro Gobierno de Sánchez.

‘Las elecciones tienen unas causas, cada cuatro años, o cuando el Gobierno pierda la confianza o cuando se produzca la disolución (de las Cortes) por el presidente del Gobierno. No lo decide el líder de la oposición’, apuntó Zapatero en comentarios a Radio Nacional de España.

Aprovechó para fustigar que la crítica de la oposición del PP se exacerbó, en lugar de un conveniente debate sosegado, y rechazó a quienes aseguran que España va camino de una dictadura, como la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso.

Este domingo, las fuerzas de la derecha movilizaron a decenas de miles de personas para protestar contra la decisión del Gobierno de España de amnistiar a los separatistas catalanes.

Un acuerdo el jueves pasado entre el PSOE y Junts por Cataluña incluyó una eventual aprobación de una ley que concedería la amnistía a los condenados por el intento del llamado procés por intentar la escisión de España en 2017.

Los rebeldes de Junts y otras figuras independentistas catalanas acogieron el arreglo con el PSOE (mayoritario en el Gobierno) con escepticismo, pero la derecha y en especial la ultraderecha de Vox lanzó una contraofensiva política, si bien esperada, con aires de sublevación nacional. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339149-espana-investidura-y-ley-de-amnistia-perfilan-futuro-proximo>



**Radio Habana Cuba**